

Sujet

C'est le début de l'année scolaire. Monsieur Lotfi a une idée géniale. Il nous demande de décorer notre classe. Aussitôt, tous les élèves se mettent au travail.

Rédaction

Dès le début de l'année scolaire, Monsieur Lotfi nous a surpris avec une idée géniale : il nous a proposé de décorer notre classe pour la rendre unique et accueillante. Cette suggestion a tout de suite suscité l'enthousiasme de toute la classe, et sans attendre, nous nous sommes mis au travail pour transformer notre salle en un lieu agréable et inspirant.

Les groupes se sont formés spontanément, chacun apportant ses idées et son énergie. Un groupe s'est chargé des murs : ils ont imaginé des affiches colorées avec des messages inspirants, des règles de vie en classe, et même des dessins humoristiques pour égayer l'ambiance. Chaque affiche a trouvé sa place, transformant les murs blancs en un espace vibrant et chaleureux.

Un autre groupe a pris en charge le coin lecture, un endroit où nous pourrions nous détendre et lire en toute tranquillité. Ils ont installé des coussins moelleux, arrangé les livres sur les étagères, et ajouté des plantes vertes pour donner vie à cet espace. Très vite, ce coin est devenu

notre refuge, un endroit parfait pour se plonger dans une histoire ou pour discuter calmement entre amis.

D'autres élèves se sont concentrés sur la propreté et l'organisation des bureaux et des fournitures. Ils ont nettoyé les tables, trié le matériel scolaire, et créé un espace de rangement bien organisé où chaque objet trouve sa place. Grâce à eux, tout est maintenant à portée de main, et notre classe semble plus ordonnée et spacieuse.